



## 70人の新入生、ようこそ池田小へ 入学式、行いました。

4月11日（水）に行いました。アリーナ部分が完成しましたので、新しい体育館で行いました。1年生の子どもたちは、緊張している様子も見られましたが、堂々と入場し、最後まできちんとした姿で参加してくれました。

70人の新入生の皆さんが早く池田小学校に慣れて、毎日を楽しく、元気に過ごしてくれることを願っています。また、今年も父親の会の皆様が、入学記念写真用の大きなパネルを作成してくださいました。皆さんの良い記念になったことだと思います。ありがとうございました。



## リボン下校へのご協力、 ありがとうございました。

本年度も、自治会長の皆様、民生児童委員の皆様、防犯協会の皆様、交通安全協会の皆様にご協力をいただき、1年生のリボン下校を4月12日、15日、16日の3日間行いました。町内ごとに色の違うリボンをランドセルに付けた1年生を連れて、下校の練習をしてくださいました。3日間、遠距離を一緒に歩いてくださり、ありがとうございました。おかげさまで、1年生も帰り道を覚え、自分たちで帰ることができるようになりました。これからも安全に登下校できることと思います。

## 避難訓練行いました。

4月16日（火）に地震・火災避難訓練を行いました。雷注意報が出ていましたので、机の下に入って身を守り、その後、避難経路の確認まで行いました。熊本地震から8年が過ぎました。地震はいつ起こるかわかりませんので、訓練をして備えておくのは、とても大切なことだと思います。

## 学級懇談会へのご参加 ありがとうございました。

4月19日（金）の学級懇談会にご参加いただき、ありがとうございました。懇談会では、各担任より、学級経営の方針についての話があったことと思います。子どもたちの健全な育成には、学校と保護者の皆様の協力が不可欠だと思っております。これからも、お力添えをよろしくお願いいたします。

## 1年生、初めての給食

4月17日（水）から、1年生の給食が始まりました。最初のメニューは、コッペパンにウインナーを挟むセルフドッグにコールスロー、野菜スープでした。みんなおいしそうに食べていました。



## 1年生を迎える会、行いました。

4月26日（金）の3校時に、1年生の歓迎会を体育館で行いました。企画委員会の皆さんの運営で、〇×クイズや1年生へのインタビューなど、楽しい時間を過ごすことができました。

1年生の皆さんも、早く池田小に慣れて、楽しい生活を送ってほしいと思います。

